

(K)ein Platz für Pina?!



Der Frauenverband Courage möchte ein Zeichen setzen für Pina Bausch, eine großartige und unvergessliche Tänzerin und Choreografin unserer Stadt. Sie verstarb am 30.6.2009. Weit über Wuppertal hinaus wurde sie international bekannt. Anfänglich etwas umstritten, wurde sie später umso mehr gefeiert, weil sie das Tanztheater revolutionierte und bereicherte - sehr schön zu sehen auch im Film von Wim Wenders. Der Leiter des Londoner Theater's würdigt Pina: „Für die Erneuerung des Tanzes sei sie so wichtig wie Igor Strawinsky für die Musik.“ (WZ 9.6.12)

Um ihr Lebenswerk zu würdigen und in Erinnerung zu halten, soll ein Platz nach Pina Bausch benannt werden. Ihre Wirkungsstätte war das Wuppertaler Schauspielhaus. Welcher Platz wäre also angemessener und besser geeignet als genau der vor „ihrem“ Schauspielhaus? Pina hat es verdient!

Bürgerantrag an den Rat der Stadt Wuppertal!

Der Platz vor dem Wuppertaler Schauspielhaus soll nach Pina benannt werden und zukünftig den Namen tragen:

Pina-Bausch-Platz

Ich unterstütze den Bürgerantrag mit meiner Unterschrift:

Name	Adresse	Unterschrift
1.		
2.		
3.		
4.		
5.		
6.		
7.		
8.		
9.		
10.		
11.		
12.		
13.		
14.		
15.		